

Bernays-Platz wird Spiel- und Sportarena

ROTT: Das Stadtteilfest des Bürgervereins begeistert vor allem Kinder und Jugendliche

Von unserem Redaktionsmitglied
Dirk Jansch

Nachdem zwischenzeitlich der TV Käfertal als Organisator eingesprungen war, hat der mittlerweile neu formierte Bürgerverein im Rott bei der Ausrichtung des Stadtteilfestes auf dem Marie-Bernays-Platz wieder die Federführung übernommen. Der Bürgervereinsvorsitzende Walter Mittag und sein fleißiges Vorstandsteam hielten aber an der traditionellen Ausrichtung fest und gestalteten das Bürgerfest als Veranstaltung für die Jugend mit zahlreichen attraktiven Spiel- und Sportangeboten. Etliche Einrichtungen aus dem Stadtteil sowie aus Käfertal und der Vogelstang beteiligten sich, so dass das zweitägige Fest wieder zu einer runden Sache wurde.

Und auch die Liste der Ehrengäste belegt, dass die Initiative des Bürgervereins im Rott anerkannt wird. Neben dem Mann-

heimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark statteten auch Bürgermeister Rolf Schmidt, die Stadträte Ralf Eisenhauer, Konrad Schlichter und Peter Pfanzen-Sponagel, Bürgerdienstleiterin Patricia Munterde, Bezirksbeirat Michael Mayer sowie aus den Nachbarvororten Werner Eisen, der Vorsitzende der Interessengemeinschaft Käfertaler Vereine, und Gunter Heinrich Jr. vom Bürgerverein Vogelstang dem Stadtteilfest einen Besuch ab.

Besonders für die Kinder und Jugendlichen war an beiden Tagen einiges geboten. Neben seinem Einsatz am Ausschank und am Grillstand führte der Bürgerverein ein Soccer-Turnier durch, an dem sich jeweils 16 Mannschaften beteiligten. Den ersten Platz belegten die „Lidl-Rott-Kickers“, welche „Die Egoisten“ im Finale schlugen. Auf Platz drei landeten die „Mannheimer Finest“. Höhepunkt war aber das Spaß-Duell der „Egoisten“ gegen das Promi-

Team mit den Spielern Schmidt, Schlichter, Pfanzen-Sponagel, Mayer, Mittag und Eisen. Pokale und Sachspenden stifteten die Firmen Alfa Romeo Hähn, HM InterDrink, Zahnleiter Sport & Reisen, Peugeot und Bäckerei Zorn.

Wem Fußball noch nicht genug war, der konnte sich am mobilen Basketballkorb des Polizeipostens Vogelstang austoben. Daneben gab es Bühnenprogramm und zahlreiche andere Angebote. Die Bertha-Hirsch-Schule verkaufte herrlich duftende Waffeln, beim Kinderhaus Ida Dehmel gab's leckeres Eis, das Kinderhaus Rosa Grünbaum lud an die Kaffee- und Kuchentheke und nahm mit dem eigenen Kinderchor auch beim Unterhaltungsprogramm teil. Der Kinderzirkus „Paletti“ verkaufte Popcorn, der Jugendtreff informierte über das Thema „Bewerben“ und zeigte Tanzdarbietungen und die Volksmission schminkte lustige Gesichter.